

La poésie du XXe siècle

Le vingtième siècle, rempli de poésie
Un exemple pour les poètes d'aujourd'hui
Ces poèmes qui s'entassent et vont dans l'oubli
A cause des jeunes et de la technologie

Je suis un enfant de cette génération
Qui ne sais pas apprécier cette tentation
Je préfère les consoles et les films d'actions

Ces alexandrins s'emmêlent dans mon cerveau
Les allitérations sont un vrai casse-tête
Je ne peux déceler leurs sens et de ce fait
J'abandonne les poèmes et ses idéaux

Retrouvera t-on un jour le goût de la prose ?
Avouez quand même que la question se pose
Remplaçons Rimbaud, Aragon. Que quelqu'un ose !

Téo Heim

